

## the ROOT year

Hello everyone! I am Ayaka Yonehara. I am 19 years old. I am a kind of person who cannot speak Japanese well... My dream is to live in a foreign country. Nice to meet you!

初めまして！

松江北高校出身、社会人をしている米原彩葉です！

北高を去年の3月に卒業しました。

よって19歳です！

この瞬間でのOG,OBの中では一番年下です。(笑)

パン屋さん、マイプロタウンしまねでバイトをしながら生活しております。

来春から英語の先生としても働く予定です！

あら、大学行ってないのね。。。と思われませんでしたか？

行っておりません！！！！

と言いますのも、マレーシアの大学に進学を希望しているのです。

去年の今頃はワクワクで毎日の勉強がとても楽しいと思っていました。

英語が難しく、分からなくて、涙が出たこともありました。

しかし、常に楽しみながら勉強を続けていました。

そんなキラキラした生活はすぐに終わると、

当時の私は知る由もありませんでした。

3月、4月、、と過ぎていくうちに私の海外生活は遠のくばかり。

特に4月はすべき事が何も無いという状態に人生で初めて陥りました。

気づいたら1日が終わり、気づいたら1週間が過ぎ。

「心ここにあらず。」

という感じでしょうか。

この時期が一番辛かったです。

そして転機が訪れた5月！

誕生日の日に[マイプロタウンしまね](#)、そしてパン屋さん（パンェブール）でも働くことを決意！

マイプロタウンしまねとは、一言でいえば「It's me!」を見つける場所です。

「わたし、それ!」と思えるもの、わたし自身、夢中になれるもの、

を様々なイベントを通して探していくことができます。

そして、参加者のみなさんのマイプロジェクト（通称マイプロ）をより良くしていくこともできます！

参加者の年齢層は、高校生、大学生、社会人と幅広く、島根にゆかりがある人が多く参加しています。タウンとつく通り、本当の町みたいに住民登録をする仕組みなのですが、現在は 237 人の人が登録してくれています。

ここで私の存在意義を見つけました。

私を必要としてくれていて、いつも笑顔で迎えてくださる。

私の大切な”居場所”の 1 つです。

普段は SNS の更新のお仕事をしており、高校生が情報収集ができるような場所づくりを目指しております。

詳しくはこちらをご覧ください。

↓ ↓ ↓

HP: <https://www.shimane-myprotown.jp/>

Facebook: <https://www.facebook.com/myprotownshimane>

Instagram: <https://www.instagram.com/myprotownshimane/>

パン屋さんは北高生なら大半が知っているであろう、近くの石橋町にあるパンェブール。

ヨーグルトパンとかぼちゃパンが有名なあのお店です！

パン屋さんの朝はとにかく早い！

4時に起きて5時からサンドウィッチを作る。

早起きは大変だけど、それでもお店に行けば美味しそうなパンのお出迎え！

そして何より、皆さんが本当に優しいので、会いに行くというような感覚です！

お客様への対応の仕方、様々な仕事に対する順応性など、社会勉強中です！

詳細はこちら！遠方からの注文も可能です！お待ちしております！

↓ ↓ ↓

HP: <https://www.painetbeurre450.jp/>

Facebook: <https://www.facebook.com/painetbeurre450/>

Instagram: <https://www.instagram.com/painetbeurre421/>

4月の私は落ち込むというよりかは何をすべきか分からず、ただひたすらに呼吸をしていただけでしたので、なぜ今年なのだろうか、、とずっと思っていました。

今は違います。この期間はきっと私にとって必要なことなのです。必要だから与えられたのです。

大学に進学する前に働くことができ、社会勉強ができ、お金を稼ぐことの大変さなど、普通ではできない経験を積むことができています。

また、10月の終わりからオンラインの英会話レッスンを受け始めました。

英会話を真剣に学んだことがなかったので、全てが新鮮でした。

英語が本当に楽しくて、  
日本語を話す時間より英語を話している時間のほうが長いかもしれません。  
日本語を忘れつつあります(; 'V') (マレーシアに行ったら日本語をもっと忘れそう。。。)

フィリピンの先生ととても親しい関係を築くことができているので、  
いつか絶対フィリピンに会いに行きます！  
もし会うことができれば、最初に全力でハグしちゃいます！

という感じでキラキラな生活を取り戻しました！  
今年は私の英語教室を外国の友達と協力して松江に立ち上げたいと思っております！

そしてコロナウイルスが落ち着き、  
海外に行くことができる機会があれば、マレーシアに遊びに来てください！  
お待ちしております！  
精一杯ガイドします♪

何より皆さんのご多幸をお祈り申し上げます。

I always think about my future. I hope I become a great person who brings big happiness for all over the world.

I want to say thank you to everyone who always helps me. I will try many things forever. I have never been afraid of all things.

Please come to Malaysia if you have a chance. I wait for everyone in Malaysia!

Best regards,

Ayaka Yonehara  
2021年2月19日

